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Диплом и «подъемные»
Алексей Шмыков вручил дипломы молодым аграриям –  

лучшим выпускникам Уральского государственного аграрного университета

Вручать дипломы первому заместителю губернатора помогала министр агропромышленного комплекса 
и потребительского рынка Анна Кузнецова
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Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА

4 июля более 760 
выпускников Уральского 
аграрного университета 
получили дипломы 
о высшем образовании. 
Тем, кто отличился особыми 
успехами в учебной, 
научной и общественной 
деятельности, документ 
об окончании вуза вручил 
первый заместитель 
губернатора Алексей 
ШМЫКОВ. Торжественная 
церемония прошла 
на Вознесенской площади 
Екатеринбурга.

В Свердловской области 
успешно работают механизмы 
поддержки работников агро-
промышленной сферы. Так, по 
поручению губернатора Евге-
ния Куйвашева, с 2017 года для 
молодых специалистов-агра-
риев, которые начинают тру-
довой путь в сельской местно-
сти, предусмотрена поддержка 
в виде «подъемных». На эти це-
ли в 2023 году в бюджете реги-

она запланировано более двух 
миллионов рублей.

 «Сельское хозяйство требу-
ет упорного труда и большой 

самоотдачи. Агропромышлен-
ный комплекс делает боль-
шое и важное дело – обеспечи-
вает продовольственную без-

опасность региона, снабжает 
уральцев качественными, по-
лезными и доступными про-
дуктами. В стенах универси-

тета готовят высококвалифи-
цированных специалистов, ко-
торых ждет отрасль сельского 
хозяйства, перерабатывающая 
промышленность региона», – 
отметил в обращении к вы-
пускникам Алексей Шмыков.

«Все вы для региона – цен-
ные кадры, которым предсто-
ит внести свою лепту в разви-
тие растениеводства, животно-
водства, переработку урожая 
и животной продукции реги-
она», – напутствовала выпуск-
ников министр агропромыш-
ленного комплекса и потреби-
тельского рынка Анна Кузне-
цова.

Отметим, Уральский госу-
дарственный аграрный уни-
верситет входит в топ-5 луч-
ших отраслевых вузов стра-
ны по итогам рейтинга Мини-
стерства сельского хозяйства 
РФ. На  протяжении более 80 
лет университет осуществля-
ет подготовку кадров практиче-
ски для всех отраслей агропро-
мышленного комплекса.

Под наблюдением Менделеева 
Ректор УрФУ Виктор Кокшаров полтора часа отвечал на вопросы в прямом эфире из учебной аудитории

Сергей РЫБАКОВ 

Пора сейчас у всех учебных 
заведений, прямо скажем, 
горячая. Только закончилась 
летняя сессия, защита 
дипломов – и вот уже 
приемная кампания со всеми 
сопутствующими хлопотами. 
Вступительные экзамены, 
зачисление, расселение 
студентов… Последнее 
в этом году особенно важно 
для студентов УрФУ: с сентября 
им предстоит обживать 
новый кампус, который 
достанется вузу в наследство 
от Международного фестиваля 
университетского спорта. 
Как будет происходить 
процесс заселения, 
кто сможет претендовать 
на получение современного 
комфортабельного жилья? 
На эти и другие вопросы им 
прямо из учебной аудитории 
в полуторачасовом прямом 
эфире ОТВ отвечал ректор 
Уральского федерального 
университета (УрФУ) Виктор 
КОКШАРОВ. О том, как шла 
подготовка к общению ректора 
главного уральского вуза 
со студентами и не только, 
в репортаже «ОГ».

Аудиторию для прямого эфи-
ра выбрали не простую. Она но-
сит имя соратника Курчатова, 
академика Исаака Кикоина, заве-
дующего кафедрой общей физи-
ки УПИ в 1936–1943 гг. 

На присутствующих с пор-
третов на стене строго смотрят 
Дмитрий Менделеев и Петр 
Яблочков. Названия учебных 
плакатов рядом с ними боль-
ше похожи на девиз, которому 
должны следовать студенты, – 
«Мощность», «Сила», «Время». 
Возле преподавательского сто-
ла – фортепиано. Не успел спро-
сить, как его используют в обра-

зовательном процессе. Но раз 
стоит, то значит так нужно. 

Команда ОТВ в полном со-
ставе уже на своих рабочих ме-
стах. Выставлен свет, провода и 
кабеля тянутся в соседний зал, 
где оборудована студия. Настро-
ение у коллег приподнятое. Не-
которые вспоминают студен-
ческие годы, которые прошли в 
этом здании.  

Начинают подтягиваться 
студенты журфака. Сегодня они, 
участники эфира, будут «интер-
вьюировать» ректора вместе с 
ведущей Екатериной Цыган-
ковой. В течение недели ребята 
собирали наиболее острые во-
просы по всем факультетам. На-
строение у будущих «акул пера» 
боевое. Как, например, у третье-
курсницы Екатерины Вайно-
лайнен, которая сейчас как раз 
проходит практику в «ОГ». Ека-
терина после встречи скоррек-
тирует оценку своего состояния 
до «позитивное и дружелюб-
ное», потому что «ректор сра-
зу расположил к себе», а ребя-
та, получив приглашение на та-
кую встречу, «почувствовали се-
бя значимыми и нужными для 
университета».  

Участники встречи проходят 
инструктаж, как правильно дер-
жать микрофон. У некоторых он 
вызывает смех – многие уже ра-
ботают по профессии. 

В тематике вопросов для 
прямого эфира никаких огра-
ничений не было, говорит про-
ректор по информационной 
политике УрФУ Алексей Фаю-
стов. По его словам, безуслов-
но, большая часть вопросов свя-
зана с новым кампусом, заселе-
ние в который начнется в сентя-
бре этого года, и с организаци-
ей учебного процесса. Вместе с 
тем, встречаются и специфиче-
ские. Например, про перспек-
тивы развития киберспорта в 
университете.      

– Все, что студенты собрали, 
то и спросят. Никаких ограниче-
ний нет, – заверил проректор.    

Виктор Кокшаров появля-
ется в аудитории за пятнад-
цать минут до начала. Говорит, 
что, посмотрев предваритель-
ный список вопросов, а их соби-
рали еще и в социальных сетях, 
никаких неожиданных для себя 
не нашел.    

– Это очень живая форма 
общения. Ребята задают вопро-
сы, которые их действитель-
но волнуют. И в процессе об-
щения, как правило, возника-
ют какие-то новые темы. То 
есть такая качественная обрат-
ная связь, – поясняет ректор. И 
заторопился. До начала съемок 
остается минут 7.     

Студенты были бы не сту-
дентами, если бы все пришли 
вовремя. Парочка опоздавших 
влетает в аудиторию буквально 
«на флажке».  

Ректору крепят микрофон, а 
уже посыпались первые вопро-
сы, на которые Виктор Кокшаров 
начал отвечать сразу, не дожида-
ясь команды режиссера о минут-
ной готовности. Подробно и об-
стоятельно.  

Всего за время эфира посту-
пило 120 вопросов. Из них 11 за-
дали студенты, которые были 
в аудитории. Виктор Кокшаров 
ответил на 50, пообещав, что на 
все остальные ответы будут под-
готовлены в ближайшее время. 
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Виктор Кокшаров после эфира предложил еще раз вернуться к такому 
формату общения 

ОБРАЗОВАНИЕ
пятница,  
7 июля / 2023


